

## Förderaktion für EKZ Kunden

**Sparen Sie Energie und Geld beim Kauf eines neuen energieeffizienten Kühl- oder Gefriergeräts.**

Kühl- und Gefriergeräte gehören zu den grössten Stromverbrauchern im Privathaushalt. Zudem gilt, je älter ein Gerät ist, desto höher ist der Energieverbrauch. So verbraucht ein moderner Kühlschrank der Effizienzklasse A+++ rund 70 Prozent weniger Strom als ein älteres Gerät der Effizienzklasse C.

Mit dem Ersatz eines alten Kühlschranks oder einer Gefriertruhe kann einfach und bequem der Energieverbrauch reduziert werden. Aus diesem Grund unterstützt Sie die EKZ beim Strom sparen. Vom **1. Juli 2015 bis zum 30. September 2015** fördert die EKZ den Kauf eines energieeffizienten Kühl- oder Gefriergeräts der Effizienzklasse A+++ mit 25 Prozent des Nettokaufpreises, jedoch maximal 500 Franken.

Die Bedingungen und weitere Informationen zu dieser Förderaktion finden Sie unter:  
[www.ekz.ch/kundenaktion](http://www.ekz.ch/kundenaktion)

*Abteilung Bau und Umwelt*